
 

 

 
Assembleia de Freguesia de Raposa 

Concelho de Almeirim 

Ata número um de dois mil e treze                                                                                                               fl. 1 

 
 

Ata número um barra dois mil e treze 
 
-----Aos dezassete dias do mês de abril de dois mil e treze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com quatro pontos da ordem de trabalhos:  --------------------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades ano de dois mil e doze; --------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação, do inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação; ---------------------------------------------- 

-----Quarto ponto: Assuntos de interesse da Freguesia; ------------------------------------ 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

trinta e cinco minutos, estando presentes: Artur Francisco, Anabela da Conceição 

da Silva, Ramiro da Silva Augusto, Vera Maria Madureira Felício Batista, António 

Manuel Soares Nunes, João Carlos Sousa Rodrigues, em representação do 

Executivo o Presidente José David Ventura Gouveia. ---------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia convida Vera Batista, para ocupar o lugar de 

Segundo Secretário da mesa, uma vez que Tiago Jesus não estará presente nesta 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. O Presidente da Assembleia 

apresentou as atas de setembro e de dezembro, que depois de aprovadas, foram 

assinadas pelos membros da Assembleia. ----------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia informa que não houve correspondência. ------------

-----O Presidente da Assembleia solicita que os pontos, Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades ano de dois mil e doze, sejam aprovados por minuta. -------- 

----- De seguida Presidente da Assembleia pergunta se há algum voto de louvor a 

propor. Não havendo intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. -------- 

-----Primeiro ponto da ordem de trabalhos: apreciação da informação escrita. O 

Presidente da Junta tomou a palavra dizendo que não tem nada a acrescentar ao 

que está apresentado no documento, mas que está aberto a qualquer questão. ---- 
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-----João Rodrigues pede a palavra, perguntando ao Presidente da Junta se há apoio 

aos munícipes no preenchimento da declaração do IRS. ----------------------------------- 

------O Presidente da Junta responde, que este ano continua-se com o apoio e o 

preenchimento da declaração do IRS, tendo sido feito o aviso deste serviço à 

população, com muita antecedência. ------------------------------------------------------------ 

------Passou-se ao segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Relatório de 

Contas e Relatório de Atividades ano de dois mil e doze. ----------------------------------- 

-----O Presidente da Junta lembra que este ponto é para ser aprovado por minuta, 

uma vez que é um documento obrigatório a ser enviado ao Tribunal de Contas. Em 

relação ao documento em si, está aberto a qualquer questão em caso de dúvidas. --- 

------Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia, colocou o ponto a 

votação, sendo um voto contra pelo MICA e cinco votos a favor pelo Partido 

Socialista, para Relatório de Contas ano de dois mil e doze e um voto contra pelo 

MICA e cinco votos a favor pelo Partido Socialista para o Relatório de Atividades 

ano de dois mil --------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. --------------------------------------------- 

-----O Presidente da Junta pede a palavra dizendo que é um documento obrigatório 

para apresentação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------Não havendo intervenções, passou-se ao quarto: Assuntos de interesse da 

freguesia. O Presidente da Assembleia perguntou se há algum membro da 

Assembleia para intervir. -------------------------------------------------------------------------- 

-----O membro João Carlos pede a palavra, perguntando ao Presidente da Junta se 

há alguma estimativa para o encerramento do Aterro. Continua e dirige-se a todos 

os presentes com um alerta, de que é necessário fazer alguma coisa, porque a 

Raposa está a morrer. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Junta pediu a palavra respondendo a esta intervenção. Prevê-

se a continuação de funcionamento do Aterro até dois mil e quatorze . Em relação à 

questão da Raposa estar a morrer, começa por falar da pinheira que caiu, que vai 

ser aproveitado uma parte para colocar no museu etnográfico.--------------------------- 
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 ------Em relação ao resto, é uma triste realidade, a nossa área de serviço está 

prestes a encerrar. A Escola Primária como todos sabem está com ordem de fecho 

desde dois mil e dez, o Posto Médico desde dois mil e onze. Resta o Jardim de 

Infância e a Junta de Freguesia mas que possivelmente mais ano menos ano 

também encerram. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------Nesta realidade destaca-se actualmente a parte desportiva, o Grupo 

Desportivo Raposense alcançou um bom posicionamento, como há muitos anos 

não acontecia. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia pergunta ao público se há alguém para intervir. ---- 

-----Mário Silva, pede a palavra, perguntando ao Presidente da Junta, em quanto é 

que fica o apoio ao futebol do Grupo Desportivo Raposense este ano. ---------------- 

------O Presidente da Junta responde dizendo que fica muito mais barato que o ano 

passado, mas que não consegue dar um número certo. ------------------------------------- 

----- Mário Silva pede novamente a palavra para falar sobre o palco junto à Igreja, 

que foi deitado a baixo e na altura foi-lhe dito que a Junta não tinha nada a ver com 

isso, mas ao que parece não é como lhe foi informado. ------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a sessão, quando eram vinte e duas horas e cinquenta e três minutos e eu Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto na qualidade de funcionária da Autarquia, a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


